

交流が楽しかった修学旅行

修学旅行に4校合同で行ってきました。行先は、広島と香川方面です。

楽しかったのはやはり、レオマワールドです。上川口小の男子といっしょに3人でジェットコースターに乗りました。1番おもしろかったのは、水上ジェットコースターです。みんな、あまりこわがっていなくて楽しそうでした。すいていたので、10回くらい乗りました。

平和学習にも取り組みました。「江波山気象館」では、爆心地から3キロもはなれているのに爆風でガラスが割れ破片がかべにつきささっていました。原爆ドームも実際に見ることができました。上のほうは骨組みだけになっていて、原爆のいかに驚きました。かべに人の影が焼き付いている写真も見ました。人の体はいつしゅんで蒸発してしまったのだそうです。



3日間、4校の人たちと交流して仲良くなれました。特に同じ活動班の人とはたくさん話すことができ、協力して取り組みました。楽しい思い出になりました。

(田ノ口小学校 6年 矢野 冬麻)

ハッピーエンドの夏祭り

7月7日、七夕の日に佐賀小学校で夏祭りがありました。全校で「新佐賀音頭」をおどって、「夏祭り」を歌いました。食べ物やジュースの出店もありました。今年はとてラッキーな夏祭りでした。

1つ目はラムネの早飲み大会で優勝したことです。6年の女子みんなができました。初め自信はなかったけど、1番にうれしかったです。そして、くじ引きが当たったことです。これまで1回も当たったことがありませんでした。ラッキーでした。



早飲み of 景品とくじ引きの景品2つもらえてうれしかったです。今年、小学校最後の夏祭りだったけど、とってもハッピーエンドの夏祭りになりました。

(佐賀小学校 6年 大塚 愛美)

仲間と協力した宿泊研修

5月に宿泊研修がありました。カレー作りや防災力向上スタンプラリー、長縄跳びなど、たくさんの方に仲間と協力して取り組みました。スタンプラリーの課題で1番難しかったのはメタルマッチです。私は、なかなか火をつけることができませんでした。焦りましたが、みんなが応援してくれたので最後までがんばることができました。



2日目のウォークラリーでは、私たちの班が1番遅くなりました。暑い中を2時間も歩き回ったので、くたくたでしたが、遠回りをした分、班の中でたくさん話ができてよかったです。

1人ではできないこと、仲間がいなくてできないことがたくさんあるんだということを感じました。集団でいるときは自分勝手な行動をしてはいけないうことも学びました。これからはクラスで行動することが多くなるので、みんなの個性を大事にして協力したいです。



(大方中学校 1年 山本 蓮)